



Rencontre avec Marie Sabine Roger

publié le 13/11/2019

Témoignages des élèves qui l'ont rencontrée

Descriptif :

En octobre, deux classes de troisième ont eu la chance de rencontrer Marie Sabine ROGER, autrice.

Les élèves de troisième ont rencontré Marie Sabine ROGER, autrice de nombreux romans, dont "Attention fragiles", étudié par les élèves, mais aussi "La Tête en friche" plus connu du grand public.

Les échanges se sont déroulés dans une atmosphère très attentive et les élèves ont fait preuve d'une grande écoute et d'un intérêt certain pour le parcours de Marie Sabine ROGER.

Voici quelques unes de leurs réactions après la rencontre.

"On a retenu qu'elle ne réfléchit pas forcément avant de commencer un livre : elle ne prévoit rien. Il y a des jours où elle n'a pas d'inspiration ou elle n'a pas envie d'écrire." (Gabin, Nino , Nathan et Tom).

"Nous avons apprécié la rencontre avec Marie-Sabine Roger car nous l'avons trouvée apaisante et intéressante. Elle est très bavarde mais argumente beaucoup ses réponses, ce qui nous a permis d'en savoir plus sur le roman et sa vie, dont le métier d'auteur." (Isaïs, Louna, Naya, Lylou et Zoé).

"Nous avons retenu qu'il y avait plusieurs membres dans sa famille qui sont aveugles, ce qui l'a aidée pour raconter les difficultés rencontrées par Nel par rapport à la cécité." (Christine, Chloé, Mila, Clarisse)

"Nous avons trouvés que cette rencontre était intéressante : Marie-Sabine Roger répondait franchement à nos questions !" (Inès, Audrey et Salomé B.)

"Je trouve que l'autrice est très sympathique. Elle développait à la perfection ses réponses. Je l'ai trouvée très franche !" (Rémi)

"Nous avons adoré le moment où elle nous a dit qu'il y a toujours une partie d'enfant en nous, peu importe notre âge... Et nous avons apprécié qu'elle nous rassure sur des situations éventuelles de notre quotidien (situations violentes, d'angoisse, de tristesse...). " (Louann, Aglaé, Léna et Salomé)

"Sa rencontre nous a donné envie de lire d'autres de ses livres. De plus, elle nous a permis de découvrir sa façon d'écrire." (Adam et Aubin)

"J'ai appris comment elle était devenue écrivaine "(Nathan).

"J'ai trouvé cette rencontre très instructive, j'ai appris plein de choses sur le métier d'écrivaine, qu'on n'est pas « coincé » dans des « normes », qu'on peut être libre d'écrire sans forcément être obligé d'écrire un livre sur un thème imposé." (Lucas)

"J'ai découvert qu'elle passe environ dix-huit mois sur l'écriture d'un livre. Elle n'écrit pas toujours des histoires réalistes ; parfois, elle n'a pas d'inspiration donc elle n'écrit pas." (Orlan)

Un grand merci à Marie Sabine ROGER pour sa venue assez exceptionnelle, mais aussi aux élèves pour leurs témoignages !!

